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第 ２２ 回 例 会 報 告（１月１９日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５４名          ・出席数   ４１名          ・欠席数  １３名 

・当日出席率   ７９．５９％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞原､平田､小堀､松木(久)､松本､森岡､中村､岡本､竹田､辰巳 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､白石 

<12/22欠席補填>(12/13今治南)阿部､板脇､宮道､森岡､村上(修)  (12/20今治南)原､檜垣(俊)､松木(徹)､重松 

      (12/26今治北)松木(久)､村上(裕)､中村  (12/27今治南)平田､竹田 

◇入会式・今治公証役場公証人 檜垣明美（ひがき あけみ）氏、坂本昌平  

税理士事務所税理士 坂本考弘（さかもと たかひろ）氏の入会 

式が行われました。 

◇会長報告・ガバナーエレクト事務所より、松木会員、阿部会員、板脇会員 

へ地区役員の委嘱状が届きました。 

・ロータリー財団より、眞鍋会員へマルチプルポールハリス・フ   

ェローピンが届きました。 

◇幹事報告・1月 22日(日)18時より今治国際ホテル 2階クリスタルホールにて、3RC新年合同例会を開催しま

す。親睦活動委員会の皆様は 17時集合をお願いします。1月 26日(木)は振替休会です。 

・事務局員麻生 1 月 26 日より産前休暇に入ります。事務局員石畑は火・水・木曜日(10 時-16 時)

勤務です。ご連絡等はその時間帯にお願いします。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・河野通則会員：(54 歳)50 歳を過ぎて年を取るのが早く感じるようにな

った。大先輩方に追いついていくような気がする。ゴルフに参加しても球が飛ばなくなってきた

のでこれからは筋力トレーニングをしていこうと思う。▼山本剛会員：(46 歳)45 歳だと思って

いたが 46 歳だった。お酒の飲み過ぎか怪我が多くなってきた。年々回復も遅くなってきたので

お酒もほどほどにして体力をつけていきたいと思っている。 

クラブ奉仕委員会アワー 
◆菅主浩委員長：時間配分を考えた末、久米委員長の小ネタに期待して会員増強とロータリー情報の順番を入

れ替えた。各委員長よろしくお願いします。 

◆山本剛出席委員長：会長の運営方針「会員同士の友情と親睦を深めること」「出席したくなる例会運営を行い

たい」を主において頑張ってきた。その結果、今の例会は卓話をはじめ内容も濃く充実していて「出席したく

なる例会」になっていると思う。会員同士の友情と親睦も更に深まっていっている感じがする。それが出席

100％12回(全例会中の 50％)という数字に表れている。これからもこの勢いでもっと出席率を上げていきたい。 

◆渡辺昜廣職業分類委員長：職業分類をするためには、先ず入会していただいてから。会員増強委員はじめ会

員の皆様、どうか知り合いの方を誘ってください。それからが当委員会の仕事です。 

◆河野通則親睦委員長：会員同士の交流を深めることに力を入れた。納涼夜間例会では「ちょっと難しいロー

タリークイズ」、月見夜間例会は「カープ優勝祝宴の会」で盛り上がった。家族例会は内子の町並みとワイン、

お土産のパンも好評だった。忘年夜間例会は替え歌で大いに盛り上がった。今後の予定は、新入会員の歓迎会

を計画している。又 2月には今年度 4回目のゴルフコンペを開催します。 

◆大河内雅徳プログラム委員長：例会の内容の充実について努力してきた。卓話については現役自衛官による話

などが特に印象に残っている。 

◆久米操ロータリー情報委員長：今後も皆様の期待にこたえてプチ情報を発信していきます。新入会員の教育に

つきましては大澤会員にお任せしたいと思っています。 

◆八木正史会員増強委員：本日、今治ロータリークラブの会員は 54名になった。61名の会員を有するクラブも

あるので、今後も皆様に会員増強を意識していただいて、多くの新入会員を迎え入れたいと思う。よろしくお

願いします。 

次 回 例 会（１月２２日） 

【 ３ＲＣ新年合同例会 】 

日 時 ： ２０１７年１月２２日（日） １８：００～ 

場 所 ： 今治国際ホテル２階 クリスタルホール 

１月２６日（木）は振替休会です。 
 


